

令和5年4月21日(金)

時間 10:00~11:20

場所 大和中学校 会議室

【委員】 ☆委員長

☆深井 宏之 加藤 聡司 岡本 壮平 関口 寿子 川合 香代子
新坂 頼子 八木 久仁 奈良 一成 柴崎 隆史

【職員】

佐藤 真二 中島 正晴 秋葉 孝善 森下 泰廉 池田 竜雅

- 1 校長あいさつ 佐藤 真二
- 2 委員長あいさつ 深井 宏之
- 3 授業視察
- 4 令和5年度学校運営協議会の活動内容について
 - ・年間計画について
給食の試食会、生徒から意見を聞く場面、教員から意見を聞く場面（PTAから意見を聞く場面）等を設定してもよいか。
 - ・運営協議会の役割について
施設については、委員の方々に現状を見て頂き、優先順位をつけて修繕依頼等していく。
- 5 令和5年度学校運営について ◆…学校の発言 ◇委員の発言
 - (1) 令和5年度学校経営方針
 - ◆あたたかな雰囲気、3つの和について年度当初職員会議で教職員に伝えた。
ICTのさらなる充実、不登校対策について重点をおいて取り組んでいく。
管理職は開かれた学校づくり、働き方改革の視点を持って学校運営にあたる。
 - ◆課題としては、時間外在校時間が長く、長時間労働の実態がまだある。
教職員の就業の服装について課題がみられる。
 - ◇過去に職場体験の生徒受入中に、巡回職員の服装にがっかりしたことがある。
 - ◇職員室のPCが開きっぱなしであったり、持っていかれそうに感じる。
 - ◇昔も校内でサンダル履きの先生はいたが、ジャージの先生はいなかった。ひげの先生は立っているだけで怖い印象を与える。
 - ◇小学校の先生はみなジャージなので違和感はない。
 - ◇高校の先生方の服装はそういう点では気にならない。影響力のある先生方がキチッとすると若い先生方にも影響がでると思う。

- ◇大学卒業後、働き始めた途端に「先生」になるので勘違いしやすいのではないか。
- ◇小学校や特別支援学校でも先生方はジャージなので、中学校の先生方がジャージでも気にならないが、サンダルでは何かあった時の対応に影響がでると思う。
- ◇職場環境が乱雑であったり、照度が低く暗いと仕事のモチベーションも上がらないのではないかと思う。
- ◇学校として働き方改革で具体的に考えていることはあるのか。
- ◆やらなくていいこと。やらなくてはいけないことを選別していく。
- ◇お金がかかってもいいから早く帰れるような環境をつくり、教職員の健康を担保することが大切である。
- ◇4月は非常に忙しい時期だと思うので、本当はやりたいのに、やれない環境というのも辛いと思う。他の月でバランスがとれれば良いのではないか。

(2) 1学期学校教育活動・年間学校行事予定について

- ◇1学期の中間テストは復活したのか。
- ◇今年度の体育祭は、学校運営協議会委員は参観できるのか。

6 その他

- ◇職員室の防犯カメラのモニターは、全職員から見えるところのほうが良い。
- ◇暗い(照度が低い)教室のデータをとってほしい。具体的な数値が知りたい。暗いという実態があれば市に改善を求めたい。
- ◇寄贈したサーキュレーターは、いま使っていないように見える。